

## Crónica de las corcholatas presidenciales y otros adelantados

Por Armando Reyes Vigueras

ORCHOLATAS EN MOVIMIENTO
Para la presente semana, Claudia
Sheinbaum visitará Quintana Roo, Baja
California Sur, Puebla, Chihuahua y Colima.
En Cancún presumió la canción que le compusieron y que lleva como título "Arriba en las encuestas".

En Baja California Sur, Ricardo Monreal tuvo reuniones con simpatizantes y también tuvo tiempo para anunciar un nuevo capítulo de su Monreality, además de seguir promoviendo su libro que combina su biografía y propuestas de campaña.

En Yucatán, Adán Augusto López Hernández aseguró que gracias a la 4T los habitantes de la península gozan de una mejor calidad de vida: "Esta región recibe todo el apoyo de la CuartaTransformación, que se ha traducido en mayor bienestar, seguridad y justicia social. Aquí, las y los compañeros del movimiento han abrazado con mucho compromiso la continuidad con cambio del proyecto de nación". En Tampico, Tamaulipas, Marcelo Ebrard se dio tiempo para visitar un restaurante, además de seguir promoviendo su plan ÁNGEL, como lo ha venido haciendo en las visitas a distintos estados del país.

En Aguascalientes, Gerardo Fernández Noroña realizó un par de asambleas informativas, una conferencia de prensa, su tradicional videocharla y conceder entrevistas a un medio de comunicación. Manuel Velasco en Ciudad Juárez, mencionó el tema de los derechos humanos de los mexicanos que viven en Estados Unidos, "llamamos a fomentar el respeto absoluto a los derechos humanos de los migrantes que transitan por el país para tener la cara limpia y exigir trato similar a nuestros connacionales que viven y trabajan en EEUU".

## MIENTRASTANTO EN EL FRENTE OPOSITOR

Santiago Creel concedió varias entrevistas en medios, además de promover la página para recabar firmas, además de asegurar que "en su momento, propondré un sistema de elecciones primarias abiertas para que las candidaturas sean elegidas por los ciudadanos y no por la partidocracia".

Xóchitl Gálvez siguió comentando el tema de la movilidad social, por toda la polémica que se ha generado por su biografía, "Mi mamá lavó y planchó ajeno para mantenernos, le ayudé vendiendo gelatinas y pude iniciar una empresa de tecnología que hoy dirige mi hija. Pero ahora nos quieren hacer creer que eso es imposible y que seguro hay algo sucio en esas historias de movilidad".

Enrique de la Madrid estuvo en Zacatecas, en donde promovió la página para recabar firmas del Frente, además de llevar a cabo reuniones con simpatizantes.

Beatriz Paredes estuvo en un programa de YouTube en el cual criticó algunas de las políticas públicas del actual gobierno, además de que se dio tiempo de promover, también, la página para recabar firmas.

Los demás aspirantes a la candidatura presidencial del Frente han hecho de la discreción una constante, como es el caso de Miguel Ángel Mancera, quienes no difunden sus actividades o no han dado entrevistas a medios, con escasa participación en redes sociales.

